

NP

NICE PROPERTIES

3 Pièces

112 m²

Réf. BS-10623

695 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche-sur-mer : beaucoup de charme pour ce superbe appartement esprit loft de 100 M², situé en dernier étage d'un immeuble typique de la vieille ville. Il comprend un grand salon / salle à manger avec cuisine américaine équipée, et, sur la mezzanine, un petit salon et une grande chambre avec une salle de douche. Lumineux et calme, il offre en outre une splendide vue mer depuis les deux grands velux. Honoraires d'agence de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Villefranche-sur-mer : lots of charm for this superb apartment with a loft spirit of 100sqm situated on the top floor of a typical building of the old town. It is comprised of a living room, dining room with an open equipped kitchen, and, on the mezzanine, a small living area and a large bedroom with a shower. Quiet and bright, it also offers a superb sea view from the mezzanine level. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

